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ふるさとの宝立の自然や人に学び，たくましく生き抜く子の育成 

                            校長  間庭喜久夫 

宝立小中学校の教育目標は，上記のようになっています。この目標は，教職員の共

通の目標でもあり，保護者の皆様，地域の皆様の目標でもあると思っています。 

7月 20日（金）に 1学期の終業式を行いました。この 1学期の間に，1年生～9年

生まで心身ともに大きく成長しました。大きな病気やけがもなく，欠席がとても少

なく，健康に過ごせたのが一番でした。学習に運動（部活動）に，よく努力をしたこ

と，リーダーを中心に，縦割り班活動などでの学校行事

にがんばったこともすばらしかったと思います。この

ように，子どもたちが元気に学べたのも，保護者や地域

の方々の温かいご支援ご協力があったからこそと深く

感謝申し上げます。ありがとうございました。 

地域の方には，ビオトープでの観察や『曽ノ坊の滝』

の整備作業，田植え体験などでたくさん地域の自然に

触れさせていただきました。また，職業人講話や職場見

学，職場体験（わくワーク）などでもお世話になりまし

た。お陰様で，学校の勉強だけでは学べない，豊かな心

を育む教育をさせてもらいました。 

保護者の皆様にも，いろいろな面でご協力をいただき

ました。ＰＴＡ広報誌『潮風』には，1年生の保護者の深

い愛情を感じる文章が載っています。「これから楽しい事

がたくさんある分，嫌な事，辛い事も出てきますが，負け

ずに立ち向かってください。…ずっとあなたのそばにいて

いつも応援しています。」  ありがとうございます。 

夏休み，そして 2 学期以降も，地域の方々，保護者の方々のお力をお借りして上

記の子の育成に努めてまいりたいと思っております。よろしくお願いいたします。 
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８月の主な行事予定  ※スペースの都合上，ごく一部の紹介になります。 

 日（曜） 学校・ＰＴＡ・地域行事等 

3日（金） サイエンスチャレンジ（7,8年） 

4日（土） ＰＴＡ海水浴当番終了（撤去作業） 

6日（月） 全校登校日 

7日（火） 
七夕パレード(15:30～) 

宝立七夕キリコまつり（18:45～）（よさこい，太鼓，キリコ等出演） 

 9日（木） スカウトジャンボリー体験（5,6年） 

10日（金） 長寿園夏祭り（よさこい出演） 

11日（土） （山の日）そば種まき（9年）  

12日（日） 宝立地区合同ラジオ体操(6:30)，こども会グランドゴルフ大会(9:00) 

14日（火） 閉庁日（～16日） 

19日（日） 県青少年相撲選手権大会（穴水） 

21日（火） 緑の少年団ブロック交流会（輪島：6年） 

22日（水） ＰＴＡ役員会・理事会 

24日（金） 石川県ソフトテニス選手権大会（女子団体） 

25日（土） 奥能登中学校野球内浦大会，石川県ソフトテニス選手権大会（男女個人） 

26日（日） 
トライアスロンボランティア（見附公園），奥能登中学校野球内浦大会 

石川県ソフトテニス選手権大会（男子団体） 

29日（水） 全校登校日，確認テスト（7～9年） 

30日（木） 全校登校日，確認テスト（7～9年） 

31日（金） 全校登校日，確認テスト（7～9年） 
  
◇「わく・ワーク体験」 ８年生 

 ７月２５日（水）～２７日（金）までの３日間，８年

生は，宝立町の事業所で職場体験をさせていただきまし

た。初めての経験に戸惑いながらもそれぞれの職場で貴

重な体験をさせていただきました。 

この体験で，働くことの厳しさを知るとともに，そこ

から得られる達成感や充実感についても感じ取ること

ができたと思います。 

 この事業の趣旨をご理解いただき，快く受け入れてい

ただきました事業所の方々，そして保護者の皆様方に

は，子どもたちの活動を支えていただきありがとうござ

いました。今後，各職場にお礼の手紙を書き，活動報告

会を１０月５日（金）実施する予定にしています。 

 

 

 

 

≪本校８年生の受け入れ先事業所様≫ 

石井食品ストアー様，どさん子珠洲様，珠洲温泉のとじ荘様，越後石油店様， 

谷口自動車工業様，ファミリーマート珠洲宝立町店様，とうほうの里様， 

特別養護老人ホーム長寿園様，同第三長寿園様，宝立保育所様 （順不同） 
 

－ 閉庁日の対応について － 
 ８月 14日（火）～16日（水）の３

日間は，市内一斉で学校閉庁日とな

り,学校には誰もいません。万一，

緊急なことが起こった場合は，市教

委(82-7816)へご連絡ください。 



◇毎月２日は，「おにぎり」の日 後期課程７～９年 

７月２日（月），ＪＡすずしさんから中学校部活動応

援キャンペーンとして，おにぎりを頂きました。このイ

ベントは，ＪＡ石川が独自に設定した「おにぎり」の日

に，部活動を応援しようという企画です。今回は期末テ

スト期間中ということもあり，テスト勉強に役立てて

ほしいと珠洲産米のおにぎりをいただきました。 

 

◇被爆ピアノ演奏会  

７月３日（火），広島に投下された原爆で傷ついた「被爆ピアノ」の演奏会が開

催されました。被爆ピアノを所有し，全国を回っているピアノ調律師の矢川光則さ

んと，市のボランティアグループ「どんぐりの会」の皆さ

んのおかげで開催できました。 

演奏会では，被爆ピアノを題材とした読み聞かせや被

爆ピアノの演奏，そして校歌を歌いました。また，最後に

全員がピアノタッチをしたり，被爆パネルを見たりして

平和の尊さについて学びました。 

 

◇なかよし集会 前期課程（１～６年生）・思いやり集会 後期課程（７～９年生） 
前期課程は７月４日（水），後期課程は１３日（金）に，

いじめのない明るく楽しい学校にするために，児童会・

生徒会が中心となって集会を行いました。 

 なかよし集会（前期課程）では，縦割り班でいろいろ

な遊びを行い，友だちと仲良く遊ぶことの楽しさを味わ

いました。その後，縦割り班ごとに「なかよし宣言」を

行いました。 

また，思いやり集会（後期課程）では，思いやりのあ

るあたたかい学校にするためには，一人一人がどんなこ

とに心がけて行動することが大切かを考える集会を行

いました。縦割りの４チームに分かれて，①思いやりと

は…②それを実践するには…を考え，グループごとに発

表しました。そして，最後に「思いやり宣言」を一人一

人が書き，宣言文を発表し合いました。 

 

◇七夕集会 前期ブロック（１～４年生） 
７月６日（金），前期ブロックで七夕集会を行いまし

た。願いを書いた短冊や七夕飾りが飾られた縦割り班ご
との笹が並んだ交流スペースで，４年生の企画・運営・
進行により行われました。 

各学年で，歌や寸劇，英語での発表など，それぞれの
学年らしさが出て，主体的に活動している児童の姿は，

１学期におけるそれぞれの着実な成長を感じとることができました。 



◇ＡＥＤ講習会   
７月７日（土），雨のため予定していた親子見附海岸ボ

ランティア清掃は中止となりましたが，夏休み中の海水

浴にむけてＡＥＤ講習会が開かれました。小学生，保護

者，職員が参加し，心臓マッサージやＡＥＤを実際に体

験しました。 

今年は初の試みとして，訓練の 119番通報もしました。

実際に質問される項目に返答したり，指示に沿った対応

を行ったり，全員が本番さながらの緊張の中，処置をしました。 

 

◇ものづくり体験 ７・８年生 

 ７月１８日（水） 石川県職業能力開発協会からもの

づくりマイスターを招き，７，８年生が行燈づくりを行

いました。 

 最近は既製品が多く，ものを組み立てることさえ少な

くなってきています。また，ものづくりへの興味は， 若

いときの体験が大きな影響をもたらすと言われていま

す。そのような中で，木のぬくもりを感じながら，ノミ

などを使って，木を切ったり削ったりしながらの行燈づくりは，とても貴重な体験

となりました。 

 

◇珠洲市親子議会に登壇 ６年生・９年生 
 「珠洲親子の日」にちなみ開催されている珠洲市親子

議会が，７月２６日（木）に開催されました。 

今年度は，谷中祐美さん（６年生）と川元愛里さん（９

年生）が子ども議員として参加しました。谷中さんは，

増加している耕作放棄地の活用方法について，質問しま

した。また，川元さんは，修学旅行の東京で調査した結

果をもとに，観光客が利用しやすい交通手段の整備や高

齢者の方が利用しやすい町バスの整備について質問し

ました。二人とも，堂々と発表し，貴重な体験をするこ

とができました。 

 

◇先輩に学ぶ進路講演会  ９年生 
７月２７日(金)，本校卒業生から高校での学習や生活

の様子について聞く，「先輩に学ぶ進路講演会」を実施

しました。今回は，現在飯田高校１年生の大門明日菜先

輩，松川拓夢先輩に来ていただきました。高校進学に向

けて，どのような力をつける必要があるのか，どんな準

備をすればよいのかなど，これまでの経験をもとに話し

てもらいました。 


